



# Champions Départementaux !

publié le 02/03/2023

*Descriptif :*

Une équipe de volleyeurs est allé à Angoulême pour disputer le Championnat Départemental de Volley Ball [...]

Une équipe de volleyeurs est allé à Angoulême pour disputer le Championnat Départemental de Volley Ball. Et ils reviennent avec un titre de CHAMPIONS DEPARTEMENTAUX avec un état d'esprit très positif et un très beau jeu proposé. Bravo à eux !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.